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（社）京都府情報産業協会 
平成 20 年度第 6 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 20 年 12 月 12 日(金) 17:00～18:15 
会 場：京都電子計算(株) 8F 会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  （株）カスタムウェア        広瀬 義治 
      委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志 
      委 員  京都電子計算（株）         横山 日出男 
      委 員  シーク電子工業(株)        田中 正道 
      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 
      委 員  （株）エム・アイ・ケー       今上 孝重 
      委 員  (株)京信システムサービス     榊原 徳重 
      委 員  (株)アントアント         谷脇 とし子 

 
議 事 

１．インターキョウト 40 号（1 月 31 日発行予定）の内容確認 
○ 1 ページ（表紙） 
   ・タイトル：CONTENTS（目次） 

・会長直言 → 未編集（1 月 10 日までに入稿の予定、湯下委員担当） 

○ 2 ページ 
・新春セミナー・賀詞交換会（1 月 16 日）開催報告 → 未編集（河合委員長担当） 
・京都情報化セミナー（10 月 17 日）開催報告 → 入稿済み（伏見委員担当） 

※写真は和田事務局長どの撮影の中から適宜選択 

・第 3 回経営研究会（12 月 11 日）開催報告 → 未編集（原稿依頼中、榊原委員担当） 
○ 3 ページ 

・新卒採用支援セミナー（11 月 25 日）開催報告 → 入稿済み（福本委員担当） 
・会員便り（元気印の企業紹介）：(株)島津ビジネスシステムズ → 未編集（原稿依頼中、榊原委員 
  担当） 
・会員便り（元気印の企業紹介）：(株)スリーエース → 未編集（釘宮委員に確認要） 

○ 4 ページ 

  ・第 11 回ボーリング大会（11 月 21 日）開催報告 → 入稿済み（和田事務局長） 

・お知らせ：下記イベントの開催案内 → 入稿済み（和田事務局長） 
第 2 回情報交換広場（2 月 19 日開催予定） 
SE 交流会・成果発表会（2 月 19 日開催予定） 
平成 20 年度通常総会（3 月 27 日開催予定） 

・Cofee Break ～ミニ・ポエム～ → 未編集（1 月 10 日までに入稿の予定、湯下委員担当） 
・編集後記 → 未編集（1 月 10 日までに入稿の予定、広瀬委員担当） 

○ 以上未完成部分は 1 月 10 日を締め切りとし、PDF ファイル配信により最終確認を行って 
  1 月 26 日には出稿とする。 

２．京情協 Web サイトについて 
○ 田中委員からの更新状況報告 

・新春セミナー案内の掲載依頼が 1 件あった他は、求人情報等の掲載依頼はありませんでした。 
○ 新着情報、お知らせ欄の削除について 



2/2 

・12 月 11 日に開催された経営研究会の開催情報が 12 日時点で削除されていた件について討 
 議し、削除について一定のルールを設けるという認識で一致しました。 
・履歴として残したらどうかとの意見があり、1 年分を目安に履歴として残す方向で次回の事 
 業推進委員会に提案することになりました。 

○ 人材採用耳より情報について 

・広報委員会提供と地域情報化委員会提供の 2 本立てとなっている件について討議した結果、

広報委員会提供の「就職活動と企業採用」については、情報が古くなっていることもあり削除

することになりました。 
３．会員名簿の進行状況について 

○ 広瀬委員からの状況報告 
・更新データの提出状況は 27 社が未提出であるとの報告がありました。 
・未提出の会員企業に対しては、「期限までに回答なき場合は昨年度のデータを掲載する」旨

の催促メールを事務局より送信することになりました。 
○ Web への掲載について 

・PDF データの掲載については、具体的な方法を事務局と京信システムサービス担当者との

間で詰めた上で、できれば年内にも UP するものとします。 
４．プレスリリース関連 

○ 湯下委員が学院の事情により広報委員を退任することになり、紹介・引継ぎを兼ねて次回委

員会には後任の方と同席したいとのことでした。 
５．事業推進委員会の情報 

○ 和田事務局長が欠席のため、今回は報告がありませんでした。 
６．その他 

○ ホームページコンテスト審査会について 
・河合委員長より 11 月 25 日に開催された審査会の経過報告がありました。 

○ 来年度の事業計画および予算案について 
・河合委員長より来年度の事業計画および予算案が提示され討議した結果、以下のような結論 
 を得ました。 
・会員名簿については、Web を活用することを前提に予算計上を見合わせる。 
・協会報インターキョウトについては、現行の年 4 回各 4 ページを年 2 回各 6 ページの体裁 
 変更する。 
・Web サイトについては、アクセス分析と向上対策の各作業費を追加計上するとともに、サー

バーのメンテナンス費用を若干上乗せする。 
・以上の観点から、来年度の予算案は以下のとおりとする。 
 ①協会報インターキョウト発行 500,000 円 
 ②Web サイト運用  596,000 円 
 ③委員会開催費    40,000 円 
・上記案を骨子として、12 月 19 日までに河合委員長宛に各自の意見を返信メールとして送る

こととします。 
 
 
次回は、平成 21 年 2 月 13 日（金）17 時から京都コンピュータ学院新館 4F 会議室にて開催します。 
なお会場については変更の可能性がありまが、開催通知にてお知らせします。 
 

以上 


